
 

 

PV OA du 18 septembre 2024 – Maison des Sports 

 

 
Présents P. ACHTEN, M. VANDEVELD, P DEFLANDRE, E. HUMBLET, P. HERBRANDT, O. 

LECLUSE, A. MICHAUX 
  

Excusés P. SCHMETS, D. RETERRE, J-C BACCUS, P. HALLEUX 
 
La séance est ouverte à 19h05 
 
1) Suivi des décisions de la réunion précédente 

• Elles ont toutes été concrétisées sauf : 
o La composition de le cellule Arbitrage qui sera validée lors de la prochaine réunion ; 
o Le programme de préparation aux Interprovinces qui est en cours d’élaboration par 

Éric Dubru qui a accepté de reprendre la sélection Garçons avec Tom Dumont ; 
o L’attribution de la dernière séance de Proxy Volley : Marc Vandeveld reprend 

contact avec le club d’Esneux. 
 

2) Etat de la situation après le premier week-end de championnat 

• Au niveau de l’arbitrage, 2 arbitres se sont déplacés pour rien ; il subsiste un problème 
récurrent pour les arbitres qui se déconvoquent ou pour les désignations des 
rencontres déplacées, le problème est connu des référents FVWB ; 

• Au niveau de la compétition : 
o Plusieurs clubs ont utilisé des feuilles de match papier alors que ce n’était pas 

nécessaire, toutes les rencontres, y compris réserves, étaient téléchargeables dans 
Volley Spike ; 

o La vérification des feuilles (dont 3 ne sont pas arrivées chez Alain Michaux) se 
révèle particulièrement lente et pénible à cause du nombre élevé de manipulations 
nécessaires ; une solution devra rapidement être trouvée ; 

o Le problème du club 8003 (Loisirs) n’est toujours pas résolu ; 
o Pour limiter le nombre d’appels téléphoniques, Marc Vandeveld propose de 

réfléchir à la création d’un forum où les responsables des clubs pourraient poser 
des questions pratiques et recevoir des réponses circonstanciées. 
 

3) Migration de la comptabilité vers la société Confiancia 

• La société a enfin réagi et fait savoir que ce qu’elle avait reçu était encodé, ce qui fut 
constaté dans l’outil ; elle a posé des questions complémentaires pour lesquelles elle a 
reçu réponse ; 

• La réunion demandée par le CP est programmée le 23 septembre à 18 heures à la 
Maison des Sports. 



 

4) Tour des cellules 

 

a) Compétitions 

• 3 nouvelles équipes sont inscrites en championnat, 2 (Neupré E et Ath Verviers D) 
l’étaient avant la migration vers Clubee ; la 3e Dalhem H est toujours identifiée par 
« Bye » ; 

• 2 nouvelles salles ont été homologuées à Flémalle et Hannut ; ce dernier club 
occupe 2 salles différentes (Orchidées et Sainte-Croix), le club en informe ses 
adversaires. 

b) Arbitrage 

• Le cours d’arbitrage a commencé ce 16 septembre et se poursuivra les 19 et 24 
septembre, 9 affiliés le suivent ; 

• La réunion générale d’avant-saison du 7 septembre à la Province Ballons Arena à 
Waremme a rassemblé plus de 70 arbitres à la satisfaction générale ; 

• Éric Humblet propose d’avancer la réunion de formation qui se tient traditionnellement 
en janvier, au mois de décembre et d’en faire une « auberge espagnole » pour 
renforcer les liens sous forme de team building ; 

• La désignation des jeunes arbitres de 12 à 16 ans pour le championnat « Jeunes » va 
s’avérer plus complexe que les années précédentes à cause de la migration vers 
Clubee ; Éric prendra contact avec Pascal Schmets pour trouver une solution. 
 

c) Formation 

• Sélections provinciales : comme précisé ci-dessus, le programme se met 
progressivement en place ; 

• Cours d’animateur : ils auront lieu les 2 et 3 novembre à Olne, l’animateur Mathieu 
Vandervorst doit encore confirmer sa disponibilité. 

 

d) Formation et jeunes : 

• Rassemblements U11 : le programme a été établi, le premier rassemblement est prévu 
le week-end des 5 et 6 octobre, il y aura 4 rassemblements à chaque tour + la journée 
finale ; 

• Rassemblements et championnat U13 : idem avec début le week-end des 29 et 30 
septembre : 

o Championnat mixte 4.0 – 4.1 : 17 équipes inscrites 

o Championnat mixte 4.4 : 19 équipes inscrites dont 5 de garçons uniquement ; 
elles seront réparties en 3 séries « géographiques » 



 

e) Jeunes 

• Les calendriers seront lancés le 21 septembre ; le championnat commencera le week-
end des 28-29 septembre ; 

• Le règlement de compétition sortira le 26 septembre, ainsi que le cahier de 
l’entraineur ; 

• U15 :  

o 16 équipes Filles inscrites réparties en 2 séries de 8 au 1er tour comprenant 7 
matches aller ; au 2e tour, regroupement des meilleurs ; 

o 6 équipes Garçons inscrites pour un championnat en aller-retour d’octobre à 
avril 

 

f) Statuts et règlements  

• L’article 5220 qui ne correspond plus à la réalité et qui n’a pas pu être présenté à l’AG 
de juin sera proposé à l’AG de 2025 ; 

• Pour éviter ce type de désagrément, Olivier Lecluse propose de réunir un groupe de 
travail/réflexion en janvier prochain pour effectuer une relecture complète. 
 

5) Divers 

• Le projet de règlement juridique préparé par la FVWB et qui sera soumis au vote de 
l’AG FVWB du 21 décembre doit être vu comme un tout, une « toile d’araignée » ; s’il 
est accepté, seuls des points de détail pourraient être amendés. 

• L’appel à candidatures pour les finales des Coupes Marcel Bodart va être lancé avec 
réponse pour le 9 octobre ; choix du lieu lors de la prochaine réunion du 10 octobre. 

• La convention de protection juridique que nous avons chez ARAG doit être adaptée 
puisque nous sommes 11 administrateurs et que le contrat actuel n’en prévoit que 10. 

• Prochaines réunions : jeudi 10 octobre à Verlaine et jeudi 14 novembre à Liège. 
 

 

La séance est levée à 21h40 

 

 P. ACHTEN M. Vandeveld 
 Président Secrétaire 

 


